
 

Communiqué                             Le dimanche 06 octobre 2024 

 

QATAR PRIX JEAN-LUC LAGARDÈRE  

VICTOIRE DU JOCKEY C. SOUMILLON POUR 

L’ENTRAÎNEUR IRLANDAIS AIDAN O’BRIEN  

 

Vainqueur de quatre courses samedi à ParisLongchamp en ouverture du week-end du Qatar 

Prix de l’Arc de Triomphe, l’entraîneur irlandais Aidan O’Brien a remporté la deuxième 

épreuve à l’affiche dimanche.  

Sur une piste bien assouplie, son pensionnaire Camille Pissarro a fait preuve d’autorité 

pour triompher dans le Qatar Prix Jean-Luc Lagardère, un Groupe 1 (le niveau d’excellence 

des courses hippiques) réservé aux poulains entiers et aux pouliches de 2 ans. C’est 

d’ailleurs avec une pouliche (en 2017 avec Happily) qu’Aidan O’Brien avait remporté pour 

la dernière fois cette course, face aux mâles.  

Camille Pissarro a devancé d’une encolure l’anglais Rashabar.  



 

Entraîné à Chantilly par l’Italien Mario Baratti, Misunderstood a pris la troisième place à 

une longueur trois quarts. Camille Pissarro était piloté par le jockey belge installé en France 

Christophe Soumillon, qui remporte là son premier Qatar Prix Jean-Luc Lagardère.  

Camille Pissarro a été élevé en Irlande. Il appartient à une association de grands 

propriétaires irlandais : Michael Tabor, Susan Magnier, Derrick Smith – associés à 

l’américain Peter Brant. Ces propriétaires ont l’habitude de nommer leurs chevaux de noms 

d’artistes ou de personnalités célèbres. Avant Camille Pissarro (en hommage au peintre), 

ils ont par exemple eu Anthony Van Dyck, Churchill, George Washington et Jan Brueghel – 

et cette année, ils présentaient aussi dans la course un certain Henri Matisse…  

 

Le résultat technique 

QATAR PRIX JEAN-LUC LAGARDÈRE  

1er CAMILLE PISSARRO (C. Soumillon) 

2e  RASHABAR (S. Levey) 

3e MISUNDERSTOOD (A. Pouchin) 

Temps : 1’20’’58. Écarts :  ENCOLURE – 1 3/4 – COURTE TÊTE. 

 

Les déclarations des entourages  

Aidan O’Brien – entraîneur de Camille Pissarro (1er) – Irlande 

« Camille Pissarro a beaucoup de classe et tiendra le mile (1 600 mètres) sans problème 

l'année prochaine. Le changement de tactique l'a probablement plus aidé que le terrain. 

C'est un cheval qui apprend à chaque course, il s'améliore. C'est un gros poulain qui n'est 

pas encore totalement venu. Peut-être que son entraîneur [c’est-à-dire lui-même ! NDLR] 

n'avait pas tout compris auparavant (rires). Je ne suis pas certain qu'il courre à nouveau 

cette année. Il a beaucoup donné en 2024. Nous lui avions mis les œillères aujourd’hui car 

il était un peu timide. Il ne faut pas perdre foi en ses chevaux. » 

Christophe Soumillon – jockey de Camille Pissarro (1er)  

« C'est un très grand honneur de pouvoir monter pour le plus grand entraîneur du monde. 

Les chevaux sont amenés d'une manière incroyable. J'ai monté Camille Pissarro à l'arrière, 

pour pouvoir finir sur les autres. Le terrain l'a avantagé. J'étais assez confiant quand je 

suis monté dessus. J'ai perdu mon étrier après le premier poteau, mais j'ai continué à 

pousser. Cela m'a permis de gagner mon premier Qatar Prix Jean-Luc Lagardère, qui rend 

hommage à l’homme pour lequel j’ai gagné le premier Groupe 1 de ma vie ! » 

Brian Meehan – entraîneur de Rashabar (2e) - Angleterre 

« C'est évidemment décevant d'être battu dans un Groupe 1, encore plus lors de la réunion 

de l'Arc, mais Rashabar est vraiment spécial. Je ne sais pas s'il a apprécié le terrain. Je 

pense que nous reviendrons à Longchamp pour l’Emirates Poule d'Essai des Poulains 

(Groupe 1). Il est qualifié pour les primes françaises, donc ça a du sens de viser cette 

course. Il pourrait aussi aller sur les 1 000 Guinées d'Irlande (Groupe 1) ensuite. Pour cette 

année, je pense qu'il en a fait assez. C'est un cheval très sérieux et très professionnel, 

avec lequel il est agréable de travailler. » 



 

Mario Baratti – entraîneur de Misunderstood (3e) – Chantilly (Oise) 

« Misunderstood progresse à chaque sortie. En dernier lieu, dans le Prix des Chênes 

(Groupe 3), il avait beaucoup tiré au début. Cette fois, il s’est montré plus calme. Il manque 

encore de maturité, mais il apprend bien son métier. Avant la course, je craignais un peu 

le parcours de 1 400 mètres. Il a montré de la vitesse et il s’est bien posé. Je suis content 

de lui. Si tout se passe bien, il fera un très bon 3 ans. Il ne va pas recourir cette année. » 

RELATIONS PRESSE  

Retrouvez l’intégralité de nos communiqués ainsi que le Dossier de Presse du Qatar Prix de 

l’Arc de Triomphe dans l’espace Media : ICI 

Lien vers les photos libres de droits pour les médias : CLIQUEZ ICI 

https://www.francegalop-live.com/medias/
https://www.francegalop-live.com/photos-album/qatar-prix-de-larc-de-triomphe-3/

